

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

2013-2014年度 RI会長
ロン D. バートン

次回例会予定 1月22日 国際奉仕 ツウンバ交換学生報告
1月29日 外部卓話 つくばみらい市長

VOL. 51 No. 23(通算No. 2385)

2014年1月15日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
会 員 卓 話



あけましておめでとうございます

写真提供: 青木正弘会員

2013-2014年度 会長 熊谷 昇 幹事 染谷 秀雄

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



1月はロータリー理解推進月間です

例会報告 VOL. 51 No. 22 (No. 2384) 12月25日(水)晴れ(司会 鈴木勝久委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎前期事業報告

米山功労者表彰



北村 仁会員

諸 報 告

50周年記念誌委員会 五木田利明委員長

記念誌お配りする事が出来ました。資料については、過去の部分についてお気づきの点がありましたらお申し出下さい。次の記念誌のために訂正をしたいと思います。

幹事報告 染谷秀雄幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会長挨拶 熊谷 昇会長



ご挨拶申し上げます。

今年も残すところあとわずかになってまいりました。この1年を振り返ればいろんなことが胸をよぎり思い出されます。皆様にはどうだったでしょうか？

年末には例年より厳しい本格的な寒さが予想されております。風邪などひかぬようご注意をいただきたいとおもいます。

さて今日も先々週の例会に引き続き各委員会の前期事業報告を各委員長さんからご報告をいただきますのでよろしくお願いいたします。

先ほど記念誌編集委員会の五木田委員長より報告されたとおり、50周年記念誌「水海道ロータリークラブ50年の軌跡“感謝”」が刊行されました。

これまでの50年そしてこれからの50年を展望するにふさわしい内容になったのではないかと思います。多くの時間を費やして編集・制作いただいた編集委員会の皆様に感謝申し上げます。

挨拶を終わります。

1月はロータリー理解推進月間です

前期事業報告

広報委員会 中川莞爾委員長



前半は特別何もありません。

会員選考委員会 草間春正委員長



1名の推薦があり、会員として適格と認め理事会へ戻しました。

IT委員会 瀬戸隆海委員長



2回他クラブの情報を流しました。また、川口西ロータリークラブ会長の片岡様にお越しいただき、卓話をお願いしました。後期も他クラブの良い情報を流したいと思います。

社会奉仕委員会 松崎隆詞副委員長



- 1.水海道地区グランドゴルフ大会を9月20日に、実施させて頂きました。
- 2.つくばみらい地区グランドゴルフ大会を10月24日に、実施させて頂きました。
- 3.10月赤い羽根募金活動に、会員の皆様方から暖かい御協力頂き、常総市福祉協会と、つくばみらい市福祉協会に寄付させて頂きました。
- 4.11月10日、常総市文化祭が開催され福祉協会主催のバザーに会員の皆様方から暖かい御協力を頂きました品々をお届け致しました。

国際奉仕委員会 石塚利明委員長



12月8日、財団との合同セミナーに出席してきました。この指とまれ事業に参加したいと思います。

8月には、水海道よりオーストラリアへ2名の学生を派遣しました。1月6日にはオーストラリアより3名の女の子が来日します。皆様、御協力宜しくお願い致します。

1月はロータリー理解推進月間です

青少年奉仕委員会 二本松恭行委員長



10月19日、20日に古河市ネーブルパーク平成館において、ライラセミナーが開催され、2名の方に参加して頂きました。

ロータリー財団 白井 豊委員長



12月8日に国際奉仕との合同委員会に参加して参りました。ポールハリスソサエティ入会のお願いと、ポリオ撲滅の話でまだ4カ国残っているとのことでした。

11月には、ポリオプラス20ドル全会員より御協力を頂きました。またベネファクターに熊谷会員、ポールハリスソサエティには北村 仁会員にご協力を頂きました。

会長・幹事半年を振り返って

熊谷 昇会長



あらためてご挨拶を申し上げます。

2年前に、大塚ガバナー補佐年度の指名委員会でご指名をいただきました。神さまのお告げになんとなく気が重く、少々不安を感じたのをいまでも覚えています。青木直前会長のもとで一年間、会長エレクトとして勉強をさせていただきました。

また、クラブ創立 50 周年式典並びに祝賀会の実行委員会の総務委員長として携わらせていただきました。

会員の皆様のご協力をいただき 50 周年記念式典並びに祝賀会が無事終了することができたこと、また参加者の皆様より「よかったよ」と感想をいただいたことを大変うれしく思います。なかなかできない体験をさせていただいたと思っております。

50 周年記念誌も今年中の発行ができましたので、これでやっと 50 周年実行委員会も会計報告を作成しその任務を終了したいと思っております。来年早々には、皆様に報告ができるよう準備を進めてまいります。

周年事業との絡みで2013-14年度の準備が例年よりおそくなってしまいましたが、染谷幹事を中心に各委員長さんがそれぞれの事業を実行していただき、今日まで大きなトラブルや事故もなくクラブの運営を進めてくれたのだと思っています。

7月3日の第1回目の例会では、私が今ここに立ち挨拶ができるのも多くの先輩方のお蔭ですとお話しさせていただきました。

目の前におられる先輩方、すでに退会され、或いは他界された多くの先輩方…。我々が先輩方から受け継いだ最大の財産、それは「何よりもクラブを大切にする」という“思いやりの精神”につきると思います。

ロータリーの綱領がロータリーの目的という言い方に変更になりました。実に単純明快です。たくさんの方の友達をつくり職業人としての自覚を高めると同時に地域に貢献し世界のネットワークをつうじて世界理解と平和を推進すると書かれています。

これからの 50 年がどのような歩みになるのかわかりませんが、ロータリーの目的は変わることなく維持されるものと信じています。

ロータリークラブの源泉は例会です。楽しい例会を企画し会員間の親睦を深めると同時に会員の皆様には出席して例会を楽しむ姿勢を持っていただく。これに尽きると思います。

新しい年が健やかな年にあるよう祈りながら、また、皆様のお力をお借りしつつ知恵を絞って進めてまいりた

1月はロータリー理解推進月間です

と思います。
皆さんよいお年をお迎えください。

染谷秀雄幹事



熊谷会長より指名をいただき引き受けた幹事職、いざ熊谷年度がスタートすると緊張と不安を抱えながら例会を迎え、また、いろいろな事務処理、各委員会からの相談、地区からの行事の参加要請など想像していた以上の仕事がたくさんありました。

当初はクラブをどのように運営していけばいいのだろうと悩み、熊谷会長と打ち合わせをしながら毎週例会に臨んでいました。また、毎週月曜日にはクラブ事務所にて鈴木プログラム委員長、倉持SAA委員長をまじえて例会の進行や行事日程についての打ち合わせを行い、さらに例会当日もクラブ事務所にて再度

打ち合わせと確認を行ってから例会を進めてきました。

今、これまでの六カ月を振り返ると忙しい日々ではありましたが、会員の皆様に協力をいただき地区協議会、委員会ごとの研究会など水海道クラブは欠席者もなく参加していただきました。そして、長谷川ガバナーをお迎えしてのガバナー公式訪問、前の週の例会が台風のため急遽休会としたため連絡不足で欠席の会員もいるのではと前日まで心配しておりましたが、当日は100パーセントの出席率で公式訪問を行なうことができ、懇親会でも大勢の会員の方々に参加をいただき長谷川ガバナーより水海道クラブは今まで訪問したクラブとはまったく違った結束力を感じるとお褒めの言葉をいただきました。ここで会員の皆様には感謝申し上げます。

残りの六カ月、国際奉仕委員会の事業、観劇会、そしてIMなど多くの事業が控えていますので、これからも各委員会の委員長や会員の方々と連絡を密にして事業がスムーズに進められるよう努力していきますので、引き続き御協力くださいますようお願い致します。

出席報告 高須 薫副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	46名	8名	0名	8名	100.00%

ニコニコボックス 倉持功典委員長

入金計 ¥79,000 累計 ¥1,174,000

皆様前期の活動ご苦労様でした。無事6か月が過ぎました。ありがとうございます。来年も宜しくお願いします。 熊谷会員

今年は大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。 染谷(秀)会員

本年も大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。 武藤会員

無事一年終われますように！ 山野井会員

次年度も補佐への御協力お願い申し上げます。 大塚会員

立派な記念誌が出来あがりました。記念誌委員会の皆様に感謝申し上げます。五木田委員長の編集後記を読んで目頭が熱くなりました。感謝申し上げます。一年間お世話になりました。人生は旅です。苦楽を共にする様々な出会いがあり、勇気と励ましをくれる仲間が存在が、人生を豊かにしてくれますが時には足を引っ張る人もいます。来年も宜しくお願いします。 青木(正)会員

毎週難解な哲学的コメントをニコニコボックスに提供してくれる青木正弘会員に愛と敬意を、そして後期での期待と同時に大いなる疑いに対し入れさせて頂きました。皆様良いお年をお迎え下さい。 松坂会員

第8回米山功労者表彰されました。 北村(仁)会員

やっと出来ました。いろいろありがとうございました。 五木田(利)会員

記念誌、隅屋さんに褒められました。 北村(陽)会員

1月はロータリー理解推進月間です

一年間お世話になりました。また記念誌有難うございました。 島田会員
いろいろあった一年でした。新年からはお酒が飲みたいです。 大串会員
熊谷会長・染谷(秀)幹事、前期お疲れ様でした。来年も血压・糖尿・胃腸・肝臓を大切に頑張りましょう。素晴らしい記念誌ありがとうございました。 石塚(克)会員
熊谷・染谷(秀)年度半期お世話になりました。ありがとうございました。 海老原会員
一年間大変お世話になりました。皆様良いお年をお迎え下さい。2014年、午年も宜しく願い致します。
石井会員

今年一年ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。 横山会員
良いお年を。 登坂会員
一年間お世話になりました。 小島・松村・雨谷・瀬戸・青木(英)・五木田(裕) 各会員
今年一年ありがとうございました。 松崎会員
一年間大変お世話になりました。皆様良いお年をお迎え下さい。 高須・木幡 各会員
来年もよろしく。 青木(清)会員
皆様今年も一年お世話になりました。来年も宜しく願います。 五木田(益)会員
今年もお世話になりました。 和久事務局
早退します。 鈴木(茂)会員
例会欠席しました。 草間会員

会報委員会

五木田利明委員長

青木清人副委員長

新年会並びに歓迎会

平成26年1月8日(土) 於:幸すし



1月はロータリー理解推進月間です



1月はロータリー理解推進月間です



今年も宜しくお願い申し上げます。